



PROYECTOS DE DESARROLLO SON INAUGURADOS EN RETALHULEU



Cumpliendo con sus compromisos de campaña, el presidente de la República Otto Pérez Molina y la vicepresidenta Roxana Baldetti inauguraron varios proyectos en el Parcelamiento La Máquina II, San Andrés Villa Seca, y en el municipio de San Felipe, ambos en Retalhuleu.

Entre las inauguraciones del Parcelamiento la Máquina II figuran aulas nuevas para un Instituto diversificado y una cancha polideportiva. Ambas construcciones, dijo el mandatario, brindarán una mejor calidad educativa y posibilidades de recreación a los estudiantes que es necesaria para prevenir su incursión en

grupos antisociales.

Al mismo tiempo, los mandatarios guatemaltecos entregaron pupitres, pizarrones y techos mínimos que contribuirán a mejorar las viviendas de las familias de pobreza de ambos lugares visitados.

Otra de las actividades en San Andrés Villa Seca, fue la inauguración de la calle hacia el instituto de educación media y una planta de tratamiento de aguas residuales, además del adoquinamiento de 200 metros de largo y 7 de ancho de la calle que conduce hacia el centro de salud. Los proyectos tuvieron el apoyo de Los Consejos Comunitarios de Desarrollo (Cocodes) y de la Municipalidad de San Andrés Villa Seca.

Trabajo en conjunto

"Hemos dado pasos que gobiernos anteriores no tuvieron la voluntad para hacerlo, no solo estamos actuando rápido sino con transparencia, y todo es en beneficio de la ciudadanía y las futuras generaciones. Estos trabajos son el resultado de la gestión en conjunto entre el gobierno local y el central" expresó el gobernante.

También fue anunciado a los vecinos que la próxima semana iniciará la entrega de 5 mil sacos de abono para un grupo aproximado de 2,500 agricultores y campesinos de la región.

